

フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係（☎49-3111内線258）までお知らせください。



比内とりの市(1月29日)
合併後初の開催となった比内とりの市。雪の神殿で結婚式を挙げたのは畠山学さん、元子さんご夫婦（比内町独鈷）。入籍10周年の節目を迎える今年、大勢の来場者から祝福の拍手を受けて、思い出深い結婚式となりました。

比内とりの市で結婚式



花岡の歴史を学ぶカルタ大会

花岡地区新春カルタ大会(1月26日)

花岡地区の「幼小交流新春カルタ大会」が鳥潟会館で開かれました。このカルタは、同地区の歴史をつづったもので、カルタを通して郷土の歴史を学ぶことができます。今回は、花岡小学校1年生が23人と花岡幼稚園の11人が参加して、1枚の札をめぐる熱戦を展開。見事に今年の優勝者となったのは阿部希姫さん（花岡小1年）でした。

市内各地で合同年祝いが行われました

合同年祝い会(2月1日)

人生の節目として、厄年の災いを払う「合同年祝い会」が、市内各地で行われました。この日は、雪の舞う寒い一日となりましたが、各会場には礼服やスーツに身を包んだ男性、和服姿の女性たちが一堂に会し、お互いの人生の節目を祝い合いました。



大館地区の合同年祝い会(秋北ホテル)



**「田代ふるさと」が
全県綱引大会連覇**
第25回全県綱引選手権大会
(1月29日)
全県綱引選手権大会男子1部に出場した「田代ふるさと」が、2年連続3回目の優勝を飾りました。3月19日、千葉ポートアリーナ(千葉市)で開かれる全日本綱引選手権大会へ向けて、さらにパワーアップを図っているとか。全国大会でも実力を発揮して、活躍して欲しいものです。